



UNIVERSIDAD DE VALPARAISO  
FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES  
ESCUELA DE DERECHO

*WWSR*

VALPARAISO, junio 2 de 1993.  
N° 372.-

Excelentísimo señor  
Presidente de la República  
D. **Patricio Aylwin Azócar**  
Palacio de la Moneda  
Santiago.-

Excelentísimo señor Presidente:

Nos permitimos adjuntar a la presente la convocatoria del **Primer Encuentro Nacional sobre la Enseñanza del Derecho Público**, que tendrá lugar los días viernes 2 y sábado 3 de julio, del presente año, en el local de nuestra Escuela.

Conocedores de su permanente interés por las tareas universitarias, deseamos invitarlo a participar en esta reunión que convocará a los más destacados especialistas del Derecho del Estado en Chile, y que se vería realizada con la presencia y la palabra del Catedrático de Derecho Administrativo que ocupa hoy el Alto Cargo de Presidente de la República.

En esta oportunidad deseamos también señalarle que estamos muy agradecidos de la visita que, recientemente, hizo Ud. a esta Escuela de Derecho, en donde permanecen muy buenos recuerdos de su padre, catedrático de Derecho Procesal, que hace unos días fue recordado en un Acto de Homenaje a los ex profesores de la Escuela.

Agradeciendo desde ya la atención que Ud. dispense a la presente, lo saludan muy atentamente,

ANTONIO PEDRALS G. DE C.  
DIRECTOR  
ESCUELA DE DERECHO

LAUTARO RÍOS ÁLVAREZ  
PRESIDENTE  
DEPTO. DERECHO PÚBLICO

AP/tel.

## CONVOCATORIA

La ESCUELA DE DERECHO de la Universidad de Valparaíso (Facultad de Derecho y Ciencias Sociales), tiene el agrado de invitar a Ud. a participar en el **Encuentro Nacional sobre la Enseñanza del Derecho Público**, convocado para los días 2 y 3 de julio de 1993, conforme a los propósitos adjuntos, y que se realizará en el local de nuestra Escuela, calle Errázuriz 2120, Valparaíso.

Antonio Pedrals  
Director  
Escuela de Derecho

Lautaro Ríos A.  
Presidente  
Departamento de  
Derecho Público

## PROPOSITOS DEL ENCUENTRO

Intercambiar ideas y experiencias y —en lo posible— aunar criterios acerca de:

- Situación de la enseñanza del Derecho Público y su trascendencia en la formación del estudiante.
- Expresión de dicha trascendencia en un ciclo educativo que integre y coordine las disciplinas correspondientes.
- Universo de materias y asignaturas de Derecho Público.
- Presencia del Derecho Constitucional en el examen de Licenciatura.

---

El programa del Encuentro, con indicación de actividades, horarios y participantes se distribuirá próximamente.

Los antecedentes pueden solicitarse a la señora Jéssica Juri, fono 213071, anexo 127, Valparaíso, a quien rogamos confirmar la participación.

## NUESTRA ESCUELA

La creación, en 1878, por don Eduardo de la Barra, del Curso de Leyes del Liceo de Valparaíso, constituye el más directo antecedente histórico de nuestra Escuela, que fue fundada en 1911, por Decreto Supremo que estableció un Curso Fiscal de Leyes en nuestra ciudad. Dicho curso funcionó originalmente en el local del Liceo referido, hoy Liceo Eduardo de la Barra.

Desde sus inicios, la Escuela ha sido un foco de cultura jurídica, proyectada a todo el ámbito nacional. Algunos de sus más recordados profesores son los señores Carlos Anabalón, Juan Andueza, Juan Bardina, Rafael Luis Barahona, Ezequiel Camus, Adolfo Carvallo, Enrique Correa, Andrés Crichton, Aníbal Cruzat, Arturo Ewing, Jaime Galté, Oscar Guzmán, Oscar Henríquez, Carlos León, Benjamín Melo, Ramón Meza, Camilo Mori, Darío Risopatrón, Carlos Rudolph, Alex Varela y Luis Vicuña.

Un nombre especialmente ilustre en la historia de la Escuela es el del Director Victorio Pescio Vargas, eminente profesor de Derecho Civil, quien en una obra sostenida a través de los años, logró construir el actual edificio y dotarlo de todos los elementos para su funcionamiento como un centro cultural de categoría. Con una editorial propia, EDEVAL, la Escuela ha publicado numerosas obras de nuestros profesores y de otros autores nacionales y extranjeros. Ha llevado a cabo, además, innumerables Jornadas, Seminarios y Cursos de Extensión dirigidos a la Comunidad local y nacional. La Escuela fue la más antigua de las entidades que formaron la Sede de la Universidad de Chile en Valparaíso en 1968, hoy Universidad de Valparaíso.

Nuestra Escuela celebró recientemente sus 80 años de vida y está empeñada en asumir, con decisión y entusiasmo, la tarea de proyectarse más allá del año 2000.

93/11810

UNIVERSIDAD DE VALPARAISO  
Facultad de Derecho y Ciencias Sociales

**Escuela de Derecho**



**ENCUENTRO NACIONAL SOBRE  
LA ENSEÑANZA DEL DERECHO PUBLICO**

Valparaíso,  
Julio de 1993